



Actuación
Subvencionada por:



MANIFIESTO POR LA SOSTENIBILIDAD DE LOS PRODUCTOS ELABORADOS EN CANARIAS



Las industrias que elaboramos productos en Canarias somos conscientes del impacto que nuestra actividad tiene en la economía, en el medioambiente y en el desarrollo social de Canarias. Por ello, estamos llevando a cabo múltiples iniciativas en favor de la sostenibilidad y nos comprometemos a aumentar nuestros esfuerzos para contribuir a que Canarias sea una región más rica en lo económico, más próspera en lo social y más respetuosa con el medioambiente.

Elaborado en Canarias inició hace tiempo este camino sin retorno en el que queda mucho por hacer, ¿te unes a nosotros?

